

POR SU COMPROMISO CON LA TELETÓN

# Corporación de Deportes recibió merecido reconocimiento

**CURICÓ.** La reciente presentación de los monitores de la Corporación de Deportes en el escenario de la Plaza de Armas, marcó un hito significativo en el apoyo a la Teletón. Este evento, que reunió a la comunidad en torno a la causa noble, permitió destacar la dedicación y el esfuerzo de los monitores, quienes llevaron a cabo diversas actividades recreativas y deportivas para todos los asistentes. Su entusiasmo y profesionalismo no solo entretuvieron al público, sino que también fomentaron la importancia de la inclusión y la solidaridad en la sociedad. El reconocimiento de la Corporación de Deportes, por parte de la orga-

nización Teletón, fue un momento emotivo que reflejó el compromiso desinteresado de la entidad deportiva, Fabián Torres, quien recibió el premio con humildad y agradecimiento. Este reconocimiento no solo resalta el trabajo realizado por la Corporación, sino que también inspira a otros a unirse a iniciativas similares, promoviendo un ambiente de colaboración y apoyo hacia quienes más lo necesitan. La participación de la Corporación de Deportes de Curicó en la Teletón es un ejemplo claro de cómo las instituciones pueden contribuir al bienestar de la comuni-



El galardón fue recibido por el gerente de la Corporación de Deportes, Fabián Torres.

dad. A través de su labor, han logrado crear conciencia sobre la importancia de ayudar a quienes enfrentan desafíos, demostrando que el deporte y la solidaridad pueden ir de la mano.